

三面地域まちづくり協議会  
発行日 令和元年10月1日

as.shinko-chiiki@city.murakami.lg.jp  
<http://www.city.murakami.lg.jp>

Vol. 27



6月30日(日)三面地域運動会を開催しました



8月4日(日)第3回三面あゆ釣り大会を開催しました



## 三面地域運動会を開催しました！

6月30日(日)は、雨が降ったため旧三面小学校体育館での開催となり、多くの地域の方が参加し、交流しました。



### 三面地域運動会を開催して

交流企画部会長 細島 元博（茎太）

令和元年度の三面地域運動会は、6月30日に開催しました。当日は雨が降っており、旧三面小学校の体育館での開催となりました。小学校との合同ではなくなつたので、参加者が集まるか心配でしたが、地域リーダー、各集落の役員などに協力してもらい、大勢の人々に参加していただきました。各競技でも、子どもから大人までも楽しめた運動会になったと思います。

交流会でも普段顔を合わせることのない人といろいろな話ができ、恒例のじゃんけん大会も盛り上がり、楽しい一日になったと思います。

今後もさまざまなご意見をいただき、事業を考えていただきたいと思いますので、ご協力をお願いします。



**今年の団体優勝は、東軍!! 2連覇**



### 運動会に参加して

中新保 小田 子礼さん（小学5年生）

今年は、地域の人だけでの運動会でしたが、みんな楽しくわきあいあいとできてよかったです。来年もいろいろな種目に出たいと思いました。けいひんもいろんな物がもらえていいと思いました。今後も、いろんな行事に参加してみたいと思いました。



## 第3回三面あゆ釣り大会を開催しました！

8月4日(日)猛暑の中13名の選手が腕を競い合いました



### 第3回三面あゆ釣り大会を開催して

実行委員長 貝沼 俊行（新屋）

三面あゆ釣り大会も今年で、3回目の開催となりました。今年は、昨年と同じく館腰地区からの募集に加え、朝日全域から参加を募りました。

大会当日は、スタート時から日差しが強く気温も上がる中での競技となりました。三面川も減水で高水温が考えられる、あまりよくない状態に見えましたが、2・3日ほど前までの若干の増水の“おかげ？”もあってか、そこそこの釣果も伸びたようで、参加された皆様に楽しんでいただけたならなによりです。

開催にあたり準備や運営に携わっていただきました、関係各位の皆様のご協力のもと、何事もなく終えることができました。心より感謝いたします。



### 第3回三面あゆ釣り大会成績

第1位 本間広幸さん(あけぼの)13匹

第2位 横井富雄さん(下新保) 12匹

第3位 高橋松一郎さん(布部) 12匹

※第2位、第3位は同数のためじゃんけんにて決定  
ビッグフィッシュ賞 箱岩正伸さん(新屋) 19.0cm



チャンピオンの 本間 広幸さん



### 魚のつかみどりにさんかして

りょうすけ  
布部 小池 涼介さん(小学3年生)

ぼくは、つかみどりではじめて大きい魚をとりました。さいしょは、ぬるぬるしてとれないと思ったけど、なんかいもちょうせんしてみたら大きな魚がとれました。大きい魚がとれてうれしかったです。らいねんのつかみどりも大きい魚をとりたいです。らいねんとったら、かってみたいです。ぜひそのとったおおきい魚の名前もしらべてみたいです。らいねんはつかみどりの魚をいっぱいとりたいです。すごくとてもたのしかったです。

## 各種研修会等に参加

◆7月27日(土)いわふね青年会議所の防災事業に参加  
『持続可能な明日への防災事業に参加して』

会長 田村新作(千縄)

近年、大きな災害のないこの地域ですが、先日の地震のこともあり、とても良い事業に参加させていただきました。大規模災害の際の「自助」「公助」の重要性が、身近な防災への取り組みとして、地域の皆さんにも関心や知識の向上につながり、地域での防災活動が増えていくことが必要だと思います。災害時に役立つ知恵、体験など今後機会があれば防災事業への参加をしたいと思います。小さなことから始め、今後起こりうる災害への備えができればと思います。



◆8月3日(土)朝日まち協研修会(円卓会議)に参加  
『10年後の課題や問題について』

事務局長 佐藤寿一(布部)

8月3日夏の真っ盛りの午後、形式にこだわらない話し合いが行われた。学校跡地などに、施設や産業を誘致できる体制を整え働く場を確保する。高齢者には、定期的な避難訓練や車の乗り合いで買い物に行くなど、対応をしている。助成金などはあてにせず、自分たちの地域は自分たちで守る。会議には、若い人や女性にも参加してもらう。お祭りなど伝統を守ってゆく。など少子高齢化に向けた取り組みが中心となった。



◆8月24日(土)関係人口スタートアップ研修会に参加  
『関係人口』 広報部会長 佐藤正士(石住)

講師の田口太郎准教授は、工学専攻、過疎化対策も手掛け、新潟から徳島県の大学へ赴任し自ら古民家を改修され住んでいる集落から大学まで通っていて、新潟の雪には、めげました…と笑いを誘いました。人間関係の基礎は、まず集落の《見える化》が必要で10年先を想定して図案化すると悪い所や良い所が見えてきます。そして、地域の良い所を伸ばしていく、また、地域が元気だと生き生きします。けれど、徳島県の方々はもともと元気な方が多いのではないかでしょうか?土地柄も関係していると思います。人間関係を作るのは、ある程度ずうずうしさも必要があるみたいです。



## 発行：お問い合わせ 三面地域まちづくり協議会

■事務局(村上市朝日支所 地域振興課内)

〒958-0251 新潟県村上市岩沢 5611 番地

## 三面地区内連携事業

◆8月11日(日)布部やな場で、地域集落等の連携事業の一環で、ポップコーンのふるまいを行いました。

当日は、県内外からやな場を訪れる方が多く、水遊びをする子どもたちや鮎を味わう人達でぎわい、ポップコーンも予定数

(300個)があつという間になくなりました。「おいしい」と言い再びもらいに来る子どもたちもいて、子どもから大人まで多くの人に喜んで頂きました。

◆8月18日(日)縄文の里朝日夏の山イベントに三面まち協として参加してきました。

春まつり同様にポップコーンのふるまいを行い、来場する子どもたちから人気でした。『おいしい』

と言って、再度もらいにくくする子どもたちもいました。



## information 協議会からのお知らせ

### あさひまつりのお知らせ

郷土料理やうまいもんの販売、朝日地区フォトコンテストの作品展示、小川小学校の朝日三面川太鼓や朝日中学校吹奏楽部の演奏などのステージショーなど、盛りだくさんの内容で開催します。ぜひご近所お説明のうえお越しください。

日時: 10月20日(日) 10:00から15:00まで

会場: 朝日みどりの里 屋根付き多目的広場



日頃より三面地域まちづくり通信へのご協力をいただき誠にありがとうございます。今年の夏はとても暑く野菜の収穫等、中々厳しかったと思います。ですがようやく過ごしやすい季節になってきました。食欲、スポーツ、読書、の秋です。皆さん満喫していきましょう。

広報部会 木ノ瀬圭三(新屋)

■連絡先 TEL 0254-72-6881 FAX 0254-72-0328  
E-mail:as.shinko-chiiki@city.murakami.lg.jp